

NATURSCHÖNHEIT, LUCELLE

LAC DE LUCELLE UND EHEMALIGES KLOSTER

In der Umgebung des Sees erinnern nur wenige Mauern an die Gebäude des Klosters. Der Torbogen, ein Brunnen und das Landhaus von Abbé Delfils vermögen keine Vorstellung davon zu vermitteln, wie es hier früher einmal aussah. Eine Statue im ehemaligen Klostergarten erinnert an den Hl. Bernhard und den Ursprung für die Errichtung des Klosters. Das Kloster Lützel wurde im Sog des Einflusses gegründet, den das weltweit bekannte Burgunder Kloster Cîteaux auf die Menschen des 12. Jahrhunderts hatte. Der Hl. Bernhard selbst segnete den ersten Stein und die Quelle des neuen Klosters, in dem zwölf Mönche wohnten. Bis 1790 spielte das Kloster Lützel eine wichtige Rolle und war das bekannteste Zisterzienserkloster weitherum.



GUT ZU WISSEN

- Ein rollstuhlgängiger Weg ermöglicht es allen, den 45 Minuten langen Weg um den See zu begehen.

